

#outinchurch

Pour une Église sans peur

Nos exigences envers l'Église catholique romaine

1. En tant que personnes LGBTQ+, nous voulons pouvoir vivre et travailler ouvertement dans l'Église, sans peur.
2. Les personnes LGBTQ+ doivent avoir un accès non discriminatoire à tous les champs d'action et professionnels au sein de l'Église.
3. Le code du travail de l'Église doit être modifié.
Vivre ouvertement en fonction de son orientation sexuelle et de son identité de genre, y compris dans le cadre d'un partenariat ou d'un mariage civil, ne doit jamais être considéré comme un manquement à la loyauté ou un motif de licenciement.
4. Les déclarations diffamatoires et non modernes de la doctrine de l'Église sur le genre et la sexualité doivent être révisées sur la base des connaissances théologiques et des sciences humaines. Ceci est particulièrement pertinent compte tenu de la responsabilité mondiale de l'Église en matière de droits humains des personnes LGBTQ+.
5. L'Église ne doit pas priver les personnes ou les couples LGBTQ+ de la bénédiction de Dieu et de l'accès aux sacrements.
6. Une Église qui se réclame de Jésus et de son message doit éviter toute forme de discrimination, s'y opposer fermement et encourager une culture de la diversité.
7. Dans ses rapports avec les personnes LGBTQ+, l'Église a causé beaucoup de souffrance au cours de son histoire. Nous attendons des évêques qu'ils en assument la responsabilité au nom de l'Église, qu'ils revoient l'histoire de la culpabilité institutionnelle et qu'ils s'engagent à apporter les changements que nous demandons.